

KATA PENGANTAR

Segala puji hanyalah milik Allah SWT atas segala limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tesis ini. Shalawat dan salam ditujukan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah melakukan revolusi moral dan pemikiran sehingga kemajuan disegala aspek kehidupan dapat tercipta hingga sekarang tesis ini disusun untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan Studi Pendidikan Biologi Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Tesis awalnya berjudul “Perbandingan Penggunaan Media Audiovisual Berbasis *Adobe Flash CS5* Terhadap Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Dan Retensi Memori Biologi Siswa kelas XI SMA Negeri 2 Langsa. Setelah uji sidang dan atas saran narasumber maka judul berubah menjadi “Perbandingan penggunaan media audiovisual dan power point terhadap kemampuan berpikir Tingkat tinggi dan Retensi memori Biologi siswa kelas xi sma Negeri 2 langsa”. Pada materi Sel disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi, Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada; Prof.Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si dan Dr. Syahmi Edi, M.Si sebagai dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dr. Hasruddin, M.Pd, Dr. Fauziah Harahap, M.Si dan Dr. Rachmat Mulyana, M.Si sebagai narasumber yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai sejak rencana penelitian sampai selesainya penulisan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si dan Dra. Hj. Martina Restuati, M.Si selaku validator yang telah memberikan masukan yang begitu berarti serta ungkapan terimakasih kepada seluruh dosen yang telah memberikan pengetahuan dan ilmunya selama menempuh pendidikan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada guru-guru, dan staf pegawai SMA Negeri 2 Langsa yang telah membantu selama penulisan tesis ini.

Terima kasih buat orang tua saya, Tarmen S.Pandia dan Siti Hasanah Br Ginting yang telah melahirkan, membesarkan, mendidik dan sebagai panutan hidup saya. Terima kasih buat kakak Sari Agustina, adik-adikku, Julian sova dan Frananta, yang selalu menemani, menyemangati dan memberikan doa serta dukungan setiap saat. Terima kasih untuk abang M. Lukman, kakak Glori, abang Sakti, kakak Rahmayani, Nurul serta teman-teman seangkatan kelas B, yang telah memperhatikan dan memberikan semangat.

Akhirnya kepada semua pihak yang turut membantu di dalam peyelesain pendidikan penulis hingga penyelesaian tesis ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu penulis ucapkan terimakasih yang tidak terhingga semoga semua bantuan yang telah diberikan menjadi amal jariah yang akan mendapat balasan yang lebih baik disisi Allah SWT (Amin).

Medan, Maret 2014

Penulis

EKARIANA S.PANDIA
NIM : 8116174003

THE
Character Building
UNIVERSITY